

Panwascam Mertoyudan Silaturahmi Dengan Danramil

Rony - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 14, 2022 - 12:10



Anggota Panwascam Mertoyudan melakukan kunjungan ke Koramil Mertoyudan

MAGELANG, - Anggota Panwascam Mertoyudan melakukan kunjungan ke Koramil Mertoyudan. Yoga Chandra Kusuma, M Irfan dan Nugraheni Mei Purwasari diterima langsung oleh Kapten Arm Mashudi Pitoyo, Senin (14/11).

Selain memperkenalkan diri sebagai anggota Panwascam, Chandra juga menjelaskan tugas dan tanggung jawab sebagai Panwascam.

Bagi sebagian orang mungkin sudah tidak asing ketika mendengar apa itu Panwascam. Sebab Panwascam merupakan salah satu elemen yang penting dalam proses pelaksanaan pemilu di Indonesia.

Namun tidak sedikit pula masyarakat yang belum mengerti secara lebih komprehensif, mengenai apa itu Panwascam dilihat berdasarkan definisi, jumlah dan fungsinya dalam pelaksanaan pemilu.

Panwascam atau Panwaslu Kecamatan merupakan salah satu instrumen panitia yang dibentuk oleh badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) ditingkat kabupaten/kota untuk mengawasi penyelenggaraan pemilu ditingkat Kecamatan.

Sehingga pada pelaksanaan open recruitmen, pengarahan sampai tahap seleksi selesai, diselenggarakan oleh Bawaslu tingkat kabupaten maupun kota menyesuaikan dengan kecamatan nama lain di daerah tersebut.

Sedangkan tugas - tugas Panwascam diantaranya melakukan pencegahan dan penindakan di wilayah kecamatan terhadap pelanggaran Pemilu, yang terdiri atas mengidentifikasi dan memetakan potensi pelanggaran pemilu di wilayah kecamatan.

Selain itu juga mengoordinasikan, menyupervisi, membimbing, memantau, dan mengevaluasi Penyelenggaraan Pemilu di wilayah kecamatan

Danramil 11 Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo berharap Panwascam bisa bekerja dengan benar dan sesuai aturan yang sudah digariskan. Sebagai aparat kewilayahan, Koramil tentu akan bersinergi mengawal jalannya pesta demokrasi agar berjalan sesuai dengan ketentuan perundangan undangan.

Selain itu Danramil berharap agar Panwascam supaya tegas dan tidak ragu - ragu dalam melaksanakan tugasnya.

"Bekerja sesuai aturan, tegas dan jangan ragu - ragu", tutup Kapten Arm Pitoyo